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          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект снегоплавильных сооружений с использованием низкопотенциальной теплоты Северной ТЭЦ-21». Данная работа посвящена разработке проекта снегоплавильных сооружений с использованием вторичных источников низкопотенциальной теплоты Северной ТЭЦ-21, а так же анализу его эффективности. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучение существующих методов утилизации снега в крупных городах, а так же серийно выпускаемых снегоплавильных установок; 2. Анализ теплового потенциала вторичных источников теплоты Северной ТЭЦ-21; 3. Подбор теплообменного и насосного оборудования снегоплавильного пункта; 4. Расчет трубопроводов и тепловой изоляции; 5. Подбор оборудования очистки талых вод; 6. Анализ экономической эффективности проекта. В результате был разработан проект снегоплавильных сооружений, проведен гидравлический расчет трубопроводов, расчет тепловой изоляции. Проект рекомендуется к внедрению на Северной ТЭЦ-21, поскольку имеет положительный эффект на инфраструктуру города, низкий срок окупаемости и позволяет увеличить прибыль станции. В будущем целесообразно оценить возможность внедрения снегоплавильных установок на других станциях.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Project of snow melting facilities using low potential heat sources of the Severnaya CHPP-21”. The given work is devoted to the development of a project for snow melting facilities using secondary sources of low potential heat, as well as an analysis of its effectiveness. tasks that were solved in the course of work: 1. Study of existing methods of snow disposal in large cities, as well as mass-produced snow melting plants; 2. Analysis of the thermal potential of secondary heat sources at Severnaya CHPP-21; 3. Development of heat exchange and pumping equipment for a snow melting plant; 4. Calculation of pipelines and thermal insulation; 5. Selection of equipment for the treatment of melt water; 6. Analysis of the economic efficiency of the project. As a result, a project of snow melting facilities was developed, hydraulic calculation of pipelines and calculation of thermal insulation was made. The project recommended to use in Severnaya CHPP-21 because it has positive affects the infrastructure of the city, short payback period and may increase profit of plant. In the future, it is advisable to evaluate the possibility of introducing snow melting facilities at other stations.
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